

EL CUCHILLO

Los políticos se matan como a las moscas a periodicasos

DIRECTOR GENERAL BLAS TOVAR MELENDEZ



Nueva presentación

EPOCA TRES
AÑO XXI NÚMERO 965
MONTERREY, N.L.
A NOVIEMBRE DEL 2022
e-mail: bastovar5702@gmail.com
e-mail: elcuchillo80@gmail.com



Francisco Treviño Cantú dio el Corte del Listón inaugural de la Sub delegación de Seguridad Pública y Protección Civil en la Colonia Santa Mónica.



Para brindar una mayor seguridad y atender más rápidamente los llamados de auxilio por parte de la ciudadanía, el Alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú ha iniciado un proceso de descentralización en la Secretaría de Seguridad Pública y este viernes inauguró la Delegación Sur de Policía.

Pero además de elementos policiacos, en este nuevo edificio que se ubica en la Colonia Santa Mónica también habrá una unidad de reacción rápida de Bomberos, elementos de Protección Civil y una ambulancia



CON MEJORES INSTALACIONES

con paramédicos para dar una respuesta rápida a cualquier emergencia que se presente. Con la presencia de habitantes de diversas colonias de la zona sur de Juárez y acompañado por los diputados Heriberto Treviño y Julio Cantú, el Alcalde Paco Treviño encabezó el corte de listón en la nueva Delegación de Policía. "Desde que anduvimos caminando aquí en nuestra campaña, casa por casa, por todos los sectores de Santa Mónica y en las colonias aledañas, siempre partimos de la idea que ya era necesario descentralizar el edificio de Seguridad Pública", recordó el Alcalde.

"...Por el crecimiento que tiene Juárez, que somos más de 500 mil habitantes, que ya contamos con más de 350 colonias. para brindar

algún auxilio pues a veces quedaba muy lejos la distancia en que llegaran las unidades. Y es por eso que en esta Delegación Sur no solamente habrá policías, habrá también elementos de Tránsito, de Protección Civil y paramédicos", añadió.

Y avanzando con el programa de descentralización de la Secretaría de Seguridad Pública, ya está en construcción la Delegación Norte de Policía.

"Estamos ahorita en la construcción de una (delegación) más en la zona norte, en el Fraccionamiento Los Puertos, que está allá de la Carretera Juárez-Apodaca hacia el interior... Y bueno, lleva un avance de algún 60 por ciento de

construcción; creo que para el mes de enero o febrero ya estaremos inaugurándola", informó el Alcalde.

Añadió que se están contemplando además dos subdelegaciones de Seguridad Pública en las zonas oriente y poniente de Juárez, específicamente en las colonias San Antonio y Coahuila, respectivamente.

Tras reconocer que en Juárez existe un déficit de policías, como en todos los municipios del área metropolitana, el Presidente municipal recalcó que en su Administración se mantiene una campaña permanente de reclutamiento de nuevos elementos.

"(En Juárez) se sigue con una campaña permanente de reclutamiento.



EN CORTE DE LISTON FRANCISCO TREVIÑO CANTU



PACO TREVIÑO INAUGURA SUBDELEGACION DE SEGURIDAD PUBLICA EN LA COLONIA SANTA MONICA



REALIZA JUÁREZ PRIMERA FERIA LABORAL DE LA INCLUSIÓN



CON 300 EMPLEOS INICIO LA FERIA



FRANCISCO TREVIÑO CANTU ARRANQUE DE FERIA



PRIMERA FERIA LABORAL DE INCLUSIÓN

Juárez, Nuevo León.- Para que todos los juarenses tengan las mismas oportunidades de acceder a un trabajo digno, el Alcalde Francisco Treviño Cantú dio arranque a la primera Feria Laboral de la Inclusión, enfocada a personas con alguna discapacidad.

Organizada coordinadamente por la Secretaría de Desarrollo Económico municipal y el DIF de Juárez en sus instalaciones, en el evento se ofertaron alrededor de 300 empleos por parte de diversas empresas.

"(Estoy) muy contento de que es la primera Feria Laboral de la Inclusión aquí en nuestro municipio de Juárez... Porque todo mundo tenemos derechos por iguales y tenemos también derecho a laborar", expresó Paco Treviño.

El Alcalde recordó que todos los lunes en

los bajos del Palacio Municipal hay alrededor de 10 empresas ofertando vacantes de empleo para toda la comunidad, incluyendo también a personas con discapacidad, adultos mayores y de cualquier grupo vulnerable en general.

Adriana de la Garza, esposa del Alcalde y Presidenta del DIF de Juárez, hizo un llamado a quienes no pudieron acudir a la Feria Laboral de la Inclusión y están interesados en obtener un empleo, para que vayan al Palacio Municipal a obtener información.

"Si no tuvieron oportunidad de estar aquí, que vamos a estar hasta las 12:00, pueden acercarse allí a Palacio, a las oficinas de Desarrollo Económico, y allí con mucho gusto los van a estar atendiendo, y darles el seguimiento con estas empresas que incluyen a personas con discapacidad en sus plantillas", informó De la Garza.



FRANCISCO TREVIÑO CANTU PRESIDENTE MUNICIPAL DE JUAREZ, NUEVO LEON



GRAN ASISTENCIA A PRIMERA FERIA DE INCLUSION EN JUAREZ, NUEVO LEON